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23/SVV/0953 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Ankauf der Vereinsfläche ESV Lok Potsdam 

Einreicher: 

Stadtverordnete Günther, Fraktion Sozial.DIE LINKE.Potsdam 
Datum 

18.09.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

04.10.2023 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam Entscheidung 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Mit Beschluss vom 1. März 2023 (DS 23/SVV/0193) wurde der Oberbürgermeister 
beauftragt, sich an das Bundesverkehrsministerium zu wenden, mit dem Ziel, eine Einigung 
beim Erwerb des Sportplatzes in der Berliner Straße zu erreichen, um dadurch den Erhalt 
des dortigen Eisenbahnsportvereins (ESV) Lok Potsdam dauerhaft zu sichern.  
Anfang Juli 2023 war in der Presse zu lesen, dass es mündliche Signale vom 
Parlamentarischen Staatssekretär des Bundesverkehrsministeriums, Michael Theurer gäbe, 
das Vereinsgelände nun doch nicht zum Höchstgebot zu verkaufen, sondern an die Stadt 
abzugeben. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wie ist der Sachstand zum Ankauf der Sportfläche durch die Stadt Potsdam, um den 
Sportplatz und somit die Arbeit des Vereins ESV Lokomotive Potsdam dauerhaft zu sichern? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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